

Thema: Waggonhotel

Autor: k.A.



## „Waggonhotel“ in Weiz eröffnet

Das Weizer Hotel Angerer-Hof hat nun das erste „Schmalspurwaggonhotel“ Europas eröffnet. Die neue Attraktion des Traditionshauses ist ein 124 Jahre alter Waggon der Feistritzalbahn, der in seiner „Karriere“ als Personen-

Dienst- und Gepäckwagen fungierte und zuletzt als Verkaufstand diente. „Jetzt wird er als zusätzliches Zimmer vermietet und verspricht alle Annehmlichkeiten eines Hotelzimmers“, so die Chefs, Gertrude und Ronald Derler. ■



Die neue Attraktion in Weiz: ein 124 Jahre alter Schmalspurwaggon.

Foto: Markus Flicker